

ABSTRAK

Muhammad Rizky Asy'ari. 170102050829. *Implementasi Sistem Informasi Manajemen Pendidikan Berbasis Teknologi Informasi di SMP Al Mazaya Banjarmasin.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Drs. H. Abdul Manaf, M.Pd. dan Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Nauriatul Muharramah, SEI, M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Implementasi, Sistem Informasi Manajemen, Teknologi Informasi

Sistem informasi manajemen pendidikan adalah suatu sistem yang dirancang untuk menyediakan data atau informasi guna mendukung pengambilan keputusan kegiatan belajar mengajar. teknologi informasi adalah suatu alat yang membantu dalam mengorganisasikan atau menyimpan suatu informasi serta penyebaran informasi. Penelitian ini mengemukakan tentang bagaimana implementasi sistem informasi manajemen pendidikan berbasis teknologi informasi dengan fokus masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah implementasi sistem informasi manajemen, penerapan teknologi informasi dan faktor pendukung serta penghambat berjalannya sistem informasi manajemen berbasis teknologi informasi di SMP Al Mazaya Banjarmasin.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan penelitian deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek pada penelitian ini adalah kepala sekolah, operator sekolah dan operator TI (Teknologi dan Informasi) sekolah. Objek penelitian ini adalah implementasi sistem informasi manajemen pendidikan berbasis teknologi informasi di SMP Al Mazaya Banjarmasin. Analisis data dilakukan dengan menelaah semua data dari hasil wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini yaitu, pada implementasi sistem informasi manajemen pendidikan SMP Al Mazaya Banjarmasin menerapkan sistem informasi manajemen. Penggunaan perangkat keras dan perangkat lunak sudah sesuai yaitu menggunakan smartphone dan komputer sebagai perangkat keras serta media sosial seperti *whatsapp*, *facebook* dan *instagram* sebagai perangkat lunak. Hambatan dalam implementasi sistem informasi manajemen masih terjadi.